# PRINSA

El Diario de la Tarde mas antiguo de Informacion y de Cultura

Gerente Enrique Fonseca Zúñiga

-- 7a, Av. Este No. 344 --

ADMINISTRADOR: Lesmes Saurez

ANO V

SAN JOSE. COSTA RICA, MARTES 19 DE AGOSTO DE 1924

NUM 1706

WILLY BURMESTER

# Su segundo Concierto

A últimos de esta semana, probablemente el en el Teatro Nacional, el genial violista alemán colosal y justísimo.

En el programa de este segundo concierto figurará la maravillosa "Sonata a Creuzzer" de Beethoven que inspiró al genio de Tolstoi las me-

jores páginas de su vida.

También tocará el "Concierto Paganini". Aunque parezca imposible, vamos creyendo que el segundo concierto será todavía superior al primero.

Creemos que debiera darse en sábado para

Aconsejamos a la gente de buen gusto que no pierda la ocasión de oir a este asombroso con- ya se debe ir prescindiendo en glorificación de la certista, que es un mago del violín.

## CLEMENCIA MENDEZ

baile macabro del América, hu- mientras los hombres solo da bo una nota que sería muy sim- [ban la impresión de algo inquipática, si aquel espectáculo no sitorial y fúnebre. Ella fué la hubiese adquirido un t istísimo única que no llegó a perder aspecto de lástima y hasta de del ritmo y la gracia del baile repugnancia.

fuertes aparecian en el escenario gar tarde al patíbulo. agotados y cadavéricos, arrastrando los pies en un esfuerzo de el sexo fuerte. Quizás la sostu pezado en baile.

simpática, que llevaba, como pre en energía y resistencia para ellos, cincuenta horas de ejer- todo lo que sea sacrificio. cicio, y era la única que hasta Clemencia ha demostrado una el último momento ajustaba su vez que el sexo débil, cuando paso a la música y le daba to lquiere, es el más fuerte.

mientras ellos parecían conde Cuatro hombres grandes y oados a muerte que quieren lle

El sexo debil triunfó sobre agonía, por haberse convertido vo más que nada la vanidad y en un suplicio lo que había em- el amor propio tan intensos en la mujer. Y es que si el hombre Y en medio de aquellos cuatro aventaja a la mujer en fuerz hombres, una señorita joven y muscular, ella le ha ganado siem

# Para acabar con Una memoria los tigres un mapa

Dis hombres y una mu jer que constituyen una fa milia de indios guatusos, ma rido y mujer y un hermano so por el Secretario de esas de ella, han venido en el carteras de Estado, don tren del Pacífico, para saber Aquiles Acosta. quienes gobiernan ahora y pedirles a los gobernantes tas páginas, que demuestra armas con que exterminar los tigres de su región, que se han reproducido mucho y hacen imposible la vida de los Indios.

El Goblerno debe aten derles y conceder un premio por don Victor M Cabrera, a quien mate mayor núme ro de tigres, como se hace clonal. en los países donde todavía los hombres se ven acosados por las fieras.

# Amigos de

Procedentes de Siquirres se encuentran en esta ciudad don N Northon, don Guillermo Castro, don José Araya Perras y su muy es. timable señora doña María, a quienes nos complace saludar deseaudoles grata per' manencia en esta capital.

Hemos recibido la "Memo rla de Gobernación y Poli-1,23, presentada al Congre

Es un tomo de tresclenlo mucho que se trabajó en esos Despachos.

Tambiéo hemos recibido un mapa utilisimo de la re gión del Guanacaste, hecho editado en la Imprenta Na

Agradesemos el Envío.

### Hoy a las 13 horas New York ..... 400 1/2 010 Londres ..... 364 París..... 103 1/2 España..... 271 1/2 Italia.... 91 Sulza .... 374 1/2

Bélgica ..... 105

Amsterdam 39 14 oro am.

A viso Se alquilan los altos de Botica de don Mariano Anunciese su negoEL BAILE DEL TEATRO AMERICA

El espectáculo que acaba de presentarnos un Después de haber su-caballero intachable, su viernes o el sábado, dará su segundo concierto empresario extranjero, que como todos siempre frido una larga enferme- fallecimiento es profundaencuentra en nuestro ambiente emociones que ex- dad, ayer falleció en mente sentido por nuestra Willy Burmester, que obtuvo el sábado un éxito plotar, bien pudo haber tenido en este país un nuestra capital el digní- sociedad, y especialmente noventa por ciento de rivales que oponerle. simo Cónsul de Colom- por la valiosa colonia co-

Si nadie lanzó la idea de un baile de resisten biadon Felix F. Noriega. lombiana que lo tenían en cia, es por lo que somos y seremos: indolentes y Hombre de gran cul- la mayor estima. desconfiados para acometer empresas fáciles que tura, había desempeñado A todos damos nuestengan alguna finalidad económica. Empero, nos altos cargos en la instructor tro sincero pésame, parirrita y sorprende que otros sustituyan nuestras ción Pública de su patria, ticularmente a su descondormidas actividades; y lo currioso es, que después y en Venezuela y en Cos solada viuda y a sus de golpearnos la cabeza por llegar de primeros a ta Rica. desolados hijos y herla carpa donde anuncian sus entretenimientos pue- Persona honorabilísima manos. riles, hacemos presupuestos alegres de sus entraque la gente pe bre que llena las galerías altas, das y salidas para lanzarle el anatema en nombre Se reunirán los Municipes oudiera asistir. trariados alardes de humanidad y moral de que virtud misma que es una e inalterable!

El baile de resistencia celebrado en el América, tuvo en sus preliminares el galante permiso de un señor gobernador y el aplauso casí unánime de una concurrencia ávida de emociones de pal, con instrucciones del Promotor fiscal de la este género. Nadie, ni la primera autoridad ni el En el lamentable final del dabía un poco de gracia al baile, público ilustrado que frecuenta nuestros teatros, ignora que esta grosera exhibición ha causado sus res Dr. Vargas Araya, aventurados en relación víctimas en otros países del mundo. Lo recordó muy tarde, cuando nuestros compatriotas, agónicos y sacrificados se jugaban la vida en el escenario de un teatro y los aplausos ya habían reaninado bastante ei suicidio lento de aquellos pobres lugar esta noche a las blico. seres, quizá inutilizados algunos para cumplir su destino como hombres provechosos a la sociedad siones del ayuntamiento. municipalidades, don Ary al hogar.

Ridícula ironía la de un público que paga y fomenta el espectáculo y luego protesta. El empresario hizo lo que nosotros pudimos evitar. Si desde que la boletería del América abrió su vincia. ventanilla para el expendio de billetes, nuestro público corresponde indiferente, sin agitar sus de una nota enviada por para que concurra a la entusiasmos ni redoblar la apuesta, la inmoralidad los regidores disidentes reunión. que acaba de alentarse con nuestras propias eco-

nomías no se hubiera consumado.

De igual manera y con parecido espriítu concurrimos a las corridas de toros: les damos animación y colorido español y luego apretamos contra nuestro pecho palpitante las medallitas de la pie. dad, así que se ha inmolado la vida de un hombre cia" correspondiente al año en las astas del toro. Y luego, el compás de una comentaba en el público comprobar la veracidad marcha torera, ya repuestos de la emoción que que aún no habían sido de esta noticia que el púcrispó nuestros nervios, la vista se dirige al re- pagados los premios en blico comenta con desadondel en busca de la fiera y del hermano-otra métalico que ofreció el grado; pero si es cierto, nueva víctima-a quien excitamos con hurras y empresario interesado en nuestra autoridad deben palmas a que acometa valiente si es que tiene el baile de resistencia ocurrir en defensa inmevergiienza.

"Ser o no ser": ese es el dilema. Los senti- de media noche, ni tam- patriotas sacrificados, mientos de numanidad no se invocan contiguo a poco las sumas ofrecidas pues no es justo que se una boletería agotada por la demanda y a media como premio extraordi- retrase un pago que era noche del tercer día de irritante y criminal exhibi- rio a quienes se man- obligación extender al ción. El pudor se violenta, no al final de una obra tuvieron hasta última ho final del acto. que exhibe cuadros pornográficos y la indelicade- ra disputándose el camza literaria de su autor, sino cuando tales escenas peonato. comienzan a golpearnos a la cara como un látigo. Si al anuncio del baile que acabamos de condenar, el permiso se niega y la sociedad también, el Ancló hoy el vapor "New Port" empresario estaría buscando mejores rumbos y públicos menos sensatos para la explotación in moral de un negocio que solo prospera con la imbecilidad de los demás y con el sacrificio de varias personas ridículamente estimuladas.

Que no se repita mas esta escena, ni otras que por inhumanas y grotescas deben relegarse al olvido en nombre de la civilización.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

"Ser o no ser: ese es el dilema.

ESMELS

NOTA DE DUELO

# Consideraciones El Sr. Cónsul de Colombia

# esta noche

siete en el salón de se-

La secretaría Munici lal Srio. Municipal y al señor Presidente Pochet, República, en la que se ha invitado a los regido- permiten emitir juicios Dr. Hernández, Sáurez, con el señor Pochet du-Carranza, Montealegre y rante su estadía en el Granados, para una re-Guanacaste, hace varios unión privada que tendrá añoscomo funcionario pú

También han sido con- turo García Solano, a vocados el Fiscal del quien señalan los regido-Municipio y el señor res disidentes como de-Gobernador de la Pro nunciante o inspirador de dichos datos, ha sido Supone que tratarán invitado de igual manera

El señor Inspector de

# Aún no se ha pagado a los del concurso de baile

Hoy a medio día se | Aun no hemos podido que terminó ayer antes diata de nuestros com-

Busque LA PRENSA

Puntarenas 19.—Hoy & Co. Pasajeros: Sabas

a las 7.30 hs. fondeó el Caises y señora, Emma v a p o r estadounidense de Meléndez, Catalina "Newport", procedente Guevara, José Solombride San Francisco Cal no, R. W. Unckles, Picon un día de mar dellar Araya, Celilia Araya San Juan del Sur, 70 y I lena Rodríguez. Cartripulantes, Capitán Geo ga 1110 bultos con 10 W Mckinnon y consig- toneladas, correo 18 sanado a Felipe Alvarado cos y 3 paquetes.

Se necesitan cajistas en esta Imprenta

SIGNOS DE DECADENCIA

# LA LOCURA DEL BAILE

Entre los más grande disparates de esta época desquiclada y loca, figuran esos balles de resistencia, que se Iniciaron hace un año en los Estados Unidos y se han repetido en numerosos países por espiritu de imitación, cualidad que la Humanidad parece haber heredado del mono originario.

Esa manera de entender actualmente el balle es una profanación y un espantoso relajamiento del gusto. El balle es gracia del movimiento, placer del ritmo, elegancla de las figuras, arte de los pasos, belleza de los grupos; es una dulce embriaguez de los sentidos; el vibrar armónico de los cuerpos bajo la sugestión de la orpuesta.

El deleite del balle está en el suave abandono de todo el cuerpo al Imperio de la música, en dejarse mecer por la armoniosa corriente de las notas desgranadas.

Nietzsche eni "Elorigen de la tragedia" confia a las maravillas de la danz e la mejor perfección de los humanos V adividamos el f ndo de su extraña filosofía, cuando con templamos el minueto tan bello, tan gentil, tan lleno de ga lanuras, que en sus figuras y en sus pasos parece ir tejien do las sutiles estrofas de un delicado poema de amor; cuan: do vemos ballar una gavota tan bella y tan elegante, que hijastros y quiso más biéa parece un sueño de placer; cuando observamos el divino vals, que encierra todos las tentaciones del Paraiso terrenal; cuando analizamos el chotis sensual y afrodislaro, que vela todos los sentidos para exaltar uno solo: el de la humana reproducción, que defiende con tanto amor la eternidad de la especie.

Los bailes han de ser poemas vivientes de los más bellos valores de la vida, bellezas del cuerpo y del alma. que hagan olvidar las escorlas del vivir, para exaltar en pleno tente en haber envenena- su hermano, acusado de tejo se dirigió al Cemente- vides y señora. triunfo la galanteria, la simpatía, el cariño, el amor, el do a sus cuatro hijastros complicidad en el tremen culto a la mujer que nos besó primero con ilusión de ma dre, nos besa después con fogosidad de hembra y nos be sará más tarde con la bondad de abuelita.

Todo esto muere y desaparece entre el salvaje es truendo del jaz-band y la brutalidad del fox troi. La gene ración actual se complace en dealgrarse a si misma tres asesinatos y dos in- iba a ser también puesta respectivos uniformes, y otros Esquivel y señora, Juan

Esta sociedad post guerra, educada en la violencia y tentos del mismo delito, en libertad bajo fianzas, hermandades más en orde María Solera R. y señora, en el desenfreno, ha perdido los restos de delicadeza que pues tres de sus hijastros pero cuando presentó las uado desfile aún le quedaban y entre los horribles estridores del dronk sin armonia y sin arte, ha consagrado en los Grandes Ca sinos de moda, toda una colección de balles lanobles: el fox que parece laventado para muñecos dislocados: el kakevall que debla ballarse con plumas y tiparrabos y ese desdichado tango argentino que, por más que se le pre- timas sacrificadas son, también muerto, por cutenda elegantizar, no perderá nunca su encanalizdo origen, ya que nació en los cabarets de los puertos, en esos man. figones de marineros pendencieros y borrachos.

Faltaban ahora esos estupidos "bailes de resistencia", Se ha convertido el balle en un ejercicio de rudeza, en uno de esos sports de aguante fisico, como las carreras pedrestres, carreras de obstáculos, los concursos de saltos

o los certámenes de patación.

Para dirigir estos balles debían elegir como "bastone" ros" a los carretoneros o a los cargadores de los muelles.

Todos esos que han caído estos días con los pies Inflamados, con vértigos paligrosos y cong stiones graves ¿cómo es posible que hayan comprendido nunca los dell cados goces de la danza, el placer exquisito de los bailes armónicos que contienen en cada nota y en cada paso una deliciosa vibración de amor?

Mientras esos concursos de baile, tan torpes como absurdos, han sido prohibidos en algunos puebios, aquí las autoridades se complaceo en presidirlos.

Cuarenta horas bailando, nos produce el mismo efecto que aquel rudo gastrónomo que, cuindo ya no podía comer más, se engullía la comida ataconándola con el palo de la escoba.

La bella Therpsicore, la gentil Musa del balle, tendrá que llorar de indignación por la vergüenza de una época decadente y calamitosa que ha profanado su culto, tan lindo y tan amable convirtiendo el balle en un suplicio lastimoso y repugnante.

BERNARDO MERINO

### OBREGIMOS

Un gran surtido de las mejores Capa des Hule llegadas al país. Tamaños grande y pequeño para colegiales

Tomás Fernánedz

Apartado 614 - :: - Teléfono 198

# Doña Brigida v. de Gólcher

Hace poco comunicamos eu este Diario la fausta noticia de encontrarse en estado satisfactorio de mejoría la apreciable señora doña Brígida Quiros v. de Gólcher, a quien se consideraba fuera de peligro despues de la operación que se le practicó en la c'ínic del Dr. Hernández; pero el sábado en la noche, una enteritis aguda reagravó su situación, causándole la muerte ayer tarde despues de prolongada y dolorosa agonía.

Los funerales se verificaron esta mañana a las diez en el templo de la Soledad, desfilando el cortejo funebre al Cementerlo General con nutri. do acompañamiento de amigos y familiares de la recordada extinta.

"La Prensa" hace suyo el dolor que experi menta el estimado joven periodista y amigo nues tro muy querido, don Rogello Gólcher, y dá el más sentido pésame a los demás hijos de la honorable dama fallecida, José Victor y Cerlinda de Gólcher, Anlta de Gólcher, Marco Antonio, Ro. berto, Mercedes y Ricardo Gólcher.

# Una mujer envenenó a cuatro su marido

ra Ana Hauptrieff está detalles. contesadel horrible delito de que se le acusa, consis presa en la cárcel, pero

Sobre la mencionada nes último. ros momentos.

fesión arrancada a la ase· intento de lo mismo.

San Marcos. - La seño Isina, se ha negado a dar

y en haber tratado de ha- do delito, obtuvo la liber. cerlo también a su esposo la fianza el lu-

murieron y solo uno pu- que se le habían fijado, do ser salvado en los pri no fueron admitidas en virtud de que el otro ni-Los nombres delas víc no, llamado Will, había Walter, Lydia y Her- ya circunstancia ahora debe otorgar cinco fian-El Sheriff Allen, que zas; cuatro por el delito fue quien obtuvo la con- de asesinato y una por el

Agente exclusivo de la Harring Hall Marvin Safe Company, ofrece caja de hierro de todos tamaños en abonos mensuales, y un buen surtido de los acreditados sombreros de pita "Montecristo", a precios baj is.

> -: San José de Costa Rica: -Tel. 691 -:- Ap. 653

# OCTAVIO FAYAD

Avisa e su clientela que ha tresladado su negocio en el local del Pasaje del Mercado, contiguo a "La España" de Martinez & Co.

Suscribase Ud. a LA PRENSA el diario de la tarde más antiguo de información y de cultura

### Duelo en Heredia

te mes, ocurrió en esta ciu ouel. Enrique, Mauricio y dad el sensible fallecimiento Cristina Benavides, así code la recordable y estimable mo también al Prebo. don señorita Balbina Benavides. Miguel Benavides, don Ma-La muerte de Balbina ha riano Chaverri y señora, a dejado hondo pesar en el don Llomo Benavides mapueblo herediano, y ha lle- dre y hermanas, y demás vado el luto a una familia familia dollente, pidlendo a muy distinguida y aprecia. Dios resignación para toda; fue una señorita bastan- dos. te virtuosa y de sentimientes religiesos que supo cap. fueron enviadas hermosas tarse el cariño y la amistad ofrendas florales, anotando de todos por su exquisita las siguientes: cultura y amabilidad. Los Empleados de la Iglesia, funerales tuvieron lugar er Centro Coral de Heredia, la Parroquia, a las 9 de la Miembros de la Directiva de mañana, celebrándose una la Asociación de Obreros par Rafael Alfaro, El loterior Hernández, Bernardo Bena del Templo sue espléadida vides y señora, Rosarlo v de mente arreglado, por los Rosabal, Mauricio Benavi. Sres. Fracisco Arguello, don des y familla, José M. He Autonio González, don Je-irrera y señora F. Agueda v. sús Hernández V., don Prós de Rodríguez, Víctor Trejos pero Castellón, y don José y señora, Marlano Chaverri Montoya, arreglo que hizo señora y F, Juan Salas y de manera voluntaria en ho señora, Nicolás Yannarella nor y honra a la finada Bal- y señora, Ismael Chaverrl y La acusada contnúa bina. Una vez terminada la señora, Francisco P. Vallen. ceremonia religiosa, el cor te y señora, José J. Venario, con acompañamiento Emiliala Guitierrez y senumeroso, asistlendo a él nora, Ricardo Morales y el señor Obispo de Alajue- señora, Buenaventura Fuenla, y varios sacerdotes y ca- tes y señora, y F. Cristiana nónigos de otras provincias; Benavides R. Alfredo Gon señora pesa un cargo de La señora Hauptrieff las hijas de María con sus zález F. y señora. Rafaél

Al consignar esta nota de dolor, nos permitimos en-

### ELIXIR **ANTINERVIOSO**

El gran remedio para el que sufre del corazón y de ataques nerviosos.

### INYECCION 33

Para gonorreas y purgación, etc. Famoso por su eficacia.

### EMBROCACION BLANCA

Lo mejorpara el reumatismo

### PANALTOL

Cura las toses y en fermedades bronquiales

De ventaen la Farmacia "EL COMETA" 100 v. Oeste Mercado

### Libros en venta R. DE CAMPOAMOR

POESÍAS COMPLETAS, 3 tms. M CERVANTES DON QUIJOTE DE LA MAN CHA, 2 tomos linstrados. EDUARDO ZAMACOIS

EL OTRO UNA VIDA EXTRAGRDINATAR QUEVEDO

PÁGINAS ESCOGIDAS **ESCRITOS POLÍTICOS** JUAN MARAGALL ARTÍCULOS, 5 tomos ELOGIOS

HOMERO

ILIADA, con grabados. T FASSO LA JERUSALÉN LIBERTADA

PLUTARCO VIDAS PARALELAS, 5 tomos

El viernes 15 del corrien- cura de Heredia, a don Ma-

Como amistad y recuerdo,

misa bastante solemne, con (ra el Mutuo Socorro, Hijas magnifica orquesta, bajo la de María, Costa Rica Motor dirección del señor don Juan Company, Mercedes v. de

y F. Esmeralda v. de Morales, Sabina Ferrera de Brenes, y F. Juan Rafael Chavlar nuestro sentido pésame varri y señora, Presbitero a sus hermanos Presbítero Miguel Benavioes, María Gregorio de J. Benavides | Campos y hermanas, Eduar. do Tamayo, Tranquillao Saéz y señora, y F. Antonlo Herrera, Alberto Chavarria A. y señora, José María Fonseca y señora, Dr. Oscar Fuentes.

> Santiago Rodríguez y Sra., 3ª Orden Carmelitana, José Ramón Solera y Sra, Manuel Bernavides Sra y F, José Francisco Solera y her manas, José Dolores Solera y Sra, Lucía L v. de Bolaños e hijos, Euseblo Chave rri R y F. Marcial Guerrero y Sra, Elisa Ulloa v. de Go mez, Antonio Gutierrez y Sra. y Manuel Alfaro y Sra.

# Libros en venta

F PI y MARGALL CARTAS INTIMAS

LAS LUCHAS DE NUESTROS DÍAS HISTORIA DE LA PINTURA

EN ESPAÑA, rústica ( 3 50 LAS CLASES JORNALERAS. C 0 75

J. OCTAVIO PICE DULCE Y SABROSA LA HONRADA

JUANITA TENORIO MUJERES SACRAMENTO

LÁZARO: JUAN VULGAR CUENTOS DE MI TIEMPO DRAMA DE FAMILIA LA HIJASTRA DEL AMOR, 7 t

BALTASAR GRACIAN TRATADOS v. Blasco ibanez

> ORIENTE CUENTOS VALENCIANOS

Suscríbase a La Prensa



# 9 7900 SA

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.



"Reflejos en la senda obs-

La editorial Cervantes, de

Barcelona, contle úa enrique

clendo la colección de las

obras del gran escritor y ma-

rino francés Pierre Loti.

Ahora acaba de publicar

"Reflejos en la s nda obs-

cura", admirablemente tra

ducida por el ilustre escritor

"Reflejos en la senda obs

cura es el libro de Loti que

más loterés encierra para

nosotros. Muchos de sus ca

pítulos están dedicados a

España, a la que ama como

a su misma patria. Las des

cripciones del país vasco son

verdaderamente insupera-

bles. Loti, que recorrió el

mondo entero y que recogió

en sus libros portentosos to'

dos los exotismos, había de

dedicar lo más puro de su

de su vida y cuya lengua

hablaba. Así es que en las

páginas de Loti adquiere

Vasconia toda su verdad y

de "Reflejos en la senda

obscura," es cuando Lotl

hace revivir el Madrid de la

guerra contra los Estados

Unidos, cuando, abandonan.

do su apacible retiro, se

presenta ante la Reina

de España para decirle

que está dispuesto a sacrifi-

car su vida por la sacrosanta

causa española. Estas pági-

leas bellísimas están impreg-

nadas de emoción y vibran

de heroísmo. Loti, además

de ser uno de los escritores

más grandes del mundo,

stesoraba un corazón desbor

dante de ternura y genero.

"R. flejos de la seuda

obscura," llamado a agotar

se con la misma rapidez que

De venta, al preclo de

en La Frensa"

los etros libros de Loti.

2 3 00 en LA PRENSA.

Anúnciese

sldad.

Pero lo más emocionante

toda su belleza.

Vicente Diez de Tejada.

cura, por PIERRE LOTI".

# de Cooperación Nacional

Socios de la lista anterior 390, con 458 acciones. 391 Tito Chacon Cordero

392 Jorge Aragón 393 Fausto Calderón Coto 394 Concepción J. de Calderón 1 395 Argentina Calderón Jené 1

396 Julieta Calderón Jené 397 Fausto Calderón Jené 398 Alberto Molina 399 María de Molina

400 Guillermo Hoppe B. 401 Blanca Sáenz de Mora 402 Angel Cavallini 403 Francisco Andrade

404 Emilia B. de Barrientos 405 Vicente Calderón Navarro 406 Cristina Solano Rivera 407 Otilia Solano Carvajal 408 Mª Cristina S. de Montero 1 409 Eva Madrigal Meneses

410 Julia Vega Fernández 411 Manuel Vega Fernández 412 José Ana Abarca 413 Marcelino Ríos 414 Alvaro Durán Rocha 415 Manuel Durán Rocha

416 Luis Pacheco 417 Olga Granados Cascante 418 Ramón Avendaño Sánchez 2 419 Enrique Herr ra Paut 420 Manuel Valverde León

421 Eduardo Castro Saborio 422 Vicente Ramírez Chacón 423 Alfredo Muñoz B. 424 Ana de Martínez 425 Claudio Cortés Bolaños 426 Alberto Alfaro Venegas

427 Gonzalo Oreamuno Flores 1 428 Tomás Soley Guell 429 Renato Delcore Alvarado 1 430 Yolanda Delcore Alvarado 1 431 Clemencia Delcore A. 432 Rafael Delcore M.

433 Clemencia A. de Deloore 434 Concepción Coll Roig 433 Nicanor Gámez Vásquez 436 C. Ricardo Zúñiga V. 437 Horacio Parra Latorre

438 Graciela Acevedo Alpizar 1 439 Ferreol Carbonell Sáenz 440 Raul Alvarado 441 Vidal Quirós Escalante

José M. Acuña Chavez 443 Deifilio Selva 444 César Nieto 445 Cecilio Nieto

446 Angelina de Nieto 447 Edwin Panisk! 448 Alice Paniski

449 Cipriano Guell 450 Manuel Enrique Calvo B. 1

PARA CURAR UN RESFRIADO EN UN DIA

todo el mundo toma el LAXATIVO BROMO QUININA (Pastillas.) Los, boticarios devolverán el dinero si deja de curar. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A

### MODERNO Martes 19 de Agosto

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

A las 7 p. m. Betty Compson en

# lenery Guardar

Thomas Meigham y Lila

# La Pródiga Venganza

Ocho partes muy sensacio-

# T. ADELA

Martes 19 de Agosto A las 7 BORRASCAS MATRI MONIALES Clara Kimball Young.

A las 8.30 Definitivamente por úl-SAN JOSE EN CAMISA y LA GATITA BLANCA

El Jueves: Gran debut del célebre baritono Jua-

A 50 céntimos

# Socios del Banco Méjico y Rusia pactan relaciones ESPAÑOLES Y RIFENOS

La Cancilleria mejicana dice que no tiene objeciones que hacer al Soviet

cancillería.

En la nota se declara que hará en su oportunidad el habiendo sido consultado el goblerno mejicano. para informar a dichos re pues ninguno de los dos teorigen de ningún gobierno fines de 1917, cuando el gocuencia, el derecho de todo al del primer ministro Ke país a elegir el gobierno que rensky. no encuentra obstáculo pa. no están laterrumpidas ac laciones con Rusia, cuando otros dos países: la Gran esto sea solicitado.

La nota concluye dicien- zuela en la América. do que, en consecuencia, el l

CIUDAD DE MEJICO. — goblerno ruso procederá a El Gobierno de Méjico nombrar, cuando lo tenga a ha resuelto establecer rela blen, los representantes di ciones diplomáticas con el plomáticos para entrar en de relaciones, tal como lo do el desastre de Anual.

presentantes del soviet res- Idos países, aunque entre pecto de su opinión sobre el el'os no se había presentado reconocimiento, ha dado ologuna escisión, estaban instrucciones a la cancillería en una especie de acefalía, presentantes soviets que no nía acreditado cerca del otro despacho: tenlendo Méjico nada que representante diplomático y reconoclendo, en conse. bierno bolchevique destronó mira la política española.

Bretaña en Europa y Vene-

## Depósito y aserradero de Maderas A. GIUSTINIANI Maderas de todas clases y dimensiones

Especialidad en maderas de LAUREL. Las maderas son de nuestra propiedad, lo cual nos permite mantener precios favorables a nuestros clientes.

Frente a la Estación del Pacífico. Apartado 334

Telefono 61

Suscribase usted a "La Prensa"

# Obras de Guy de Chantepleure

DE VENTA EN LA LIRERIA ESPANOLA

MARIA v. DE LINES Lil de los ojos color del tiempo: 1 tomo en pasta .... . @ 3-52 La pasajera: 1 tomo en pasta.... La aventurera de Haguette: 1 tomo pasta..... Ruinas en flor: I tomo rústica.... 3-25 Almas femerinas: 1 tomo rústica.....

Todas las semanas recibe esta casa las mejores producciones literaraias

Hoy a las 16 h. fondeó el motovelero hondureño "H. S. Albert" de 23 toneladas, procedente de Cabo de Gra clas a Dios, vía Bluefields Nicaragua, con 21 horas de II. COMEDIAS Y DRAMAS de mar de Bluefields tripu lantes, Capitán Geo Gauch y consignado a su Capitán, sin carga ni correspondencia. Pasajeros: Elllam H. Hen-Isil, S. Hilton, R. Palmer, C. Fitz A. Balley, A. Phi-Ilips, J. Robinson, J. Grabam, A. Rodríguez, M. Ve-8 ga, R. Hensil, y un niño. A. Goban, R. Pameron, F Bonal, C. Salmon y dos niños, E. Roberts, J. E Brown D. Lee, B Paladino, Grant, J. Mitchell, D. Mi guel, C. Arquino y dos ni dinos, D. E. Foster.

El Capitán de Puerto.

A. S. REES

# Limón, 18 de agosto de S J Alvarez Quintero

A ( 3 50 TOMO

Prólogo: Esgrima y amor . Belén, 12, principal : Gilito : La me-dia naranja : El tío de la flauta : El peregrino : Las casas de cartón : La Reja: Apéndice. La vida intima : El patio : Los

PRIMEROS ENSAYOS

III. COMEDIAS Y DRAMAS La pena : La azotea : En dilo:

VI. COMEDIAS Y DRAMAS La Zagala: Amor a oscuras. La casa de Garcia : A la luz de la luna. V. COMEDIAS Y DRAMAS La dicha ajena : Pepita Reyes Mañana de sol.

### Colección Inquietud

A UN COLON EL TOMO Ensayos sobre moral, Pedro Kropotkin En Siberia. Wladimiro Korolenko La coacción moral, Ricardo Mella Páginas de un descontento, M. Gork Evolución y revolución, Eliseo Reclús La guerra, Octavio Mirbeau

0900000000000000000000000000 Suscribase a LA PRENSA

# Lacríticasituación de Marruecos

Las últimas noticias sobre la situación de Marruecos son un tanto alarmantes.

Hace días que se ha producido en la zona española gobierno soviet de Rusia, negociaciones al objeto de del Rif una gran rebelión, seguida de una fuerte ofensiva según nota expedida por la la mencionada reanudación de todas las fuerzas rebeldes, lo mismo que ocurrió cuan

Esta vez las fuerzas españolas no estaban tan despre venidas, y todas las armas se han puesto en seguida a la gobierno mejicano por re- Las relaciones entre los defensiva, especialmente las tropas de aviación que están causa: do estragos en las filas enemigas.

> Sin embargo, las noticias del sábado dicen que continúan atacacdo las fuerzas rifeñas y que han tomado algunas poblaciones.

La gravedad de la situación se refleja en el siguiente

HENDAYA, agosto. - Al regresar de Inglaterra don hacer en relación con el en forma, al menos desde de permanecimos dos semanas, no podemos por menos de hacer constar la indiferencia con que en aquel país se

Durante este período se ha verificado un profundo cambio en la opinión pública, que la prensa extranjera no corazón y los momentos más le parezca más conveniente, Las relaciones de Méjico ha registrado. El ejército se halla ciertamente dividido en sublimes de su tospiración, a cuanto a la labor del Directorio, al cual, por otra parte, describir tipos y palsajes de ra la reanudación de las re tualmente sino con estos son hostiles los elementos intelectuales, como cuestión de ese hermoso país vasco, principio. donde vivió la mayor parte

Acentúase el pronóstico de que Marruecos será causa del fin del actual régimen, como lo fuera del auterior, a pesar de que los diarios liberales guardan sliencio sobre las dificultades que se les han presentado al Directorio Que éstas son graves se comprende por el mero hecho de que sólo sea "El Debate" quien de ellas se ocupe, aunque indirectamente afirme que el problema de Marrue cos dista mucho de ser la única razón que imponga la no contlauación del Directorio.

Cree el citado periódico que "mientras la ciudadanía no despierte definitivamente, consolidándose en órganos robustos, sería temerario, acaso sulcida, ensayar nueva mente los desacreditados discursos democráticos."

Tales comentarlos revelan la inquietud resultante de l extensión que, cada día, adquiere entre los grupos diri gentes el descontento. (Davies.)

Esto nos confirma en el criterio que hemos expuesto estos dí s. Marruecos constituye el mal de Eepaña, sin que sus gobiernos civiles primero al sus gobiernos mili tares después logren encontrar una solución definitiva.

Ojalá que la rebellón actual no tenga las proporciones rrolladoras de la otra vez. Eso sería el descrédito de los generales españoles, como generales y como gobernantes, después de haberse tomado el gobierno por la fuerza.

.............

### SI ESTE ANO USTED SE MOJA

es porque así lo quiere. VEA USTED LO QUE OFRECEMOS: paragüas de seda, paragüas de algodón, paragúas de pura seda, para hombres y señoras. UNA ESPECIALIDAD: paragüas de tamaño grande para usarse en el campo. Nuestro surtido de paraguas lo hemos hecho en EUROPA. por ello son buenos. PRECIOS: desde & 8.00 hasta d. 40.00. TENEMOS ALGO ESPECIAL a de 13.00 para señora y a de 12.00 para hombres.

# Libros en venta

A & 5.00 el tomo empastado

JOSE DE MATURANA CANCIÓN DE PRIMAVERA NARANIO EN FLOR SALVADOR RUEDA

POESLAS SOFOCLES Edipo Rey: Edipo en Colona: An

B. PEREZ GALDOS DONA PERFECTA EL ABUELO : CELIA EN LOS

INFIERNOS, 2 tomos LO PROHIBIDO, 2 tomos EL DOCTOR CENTENO, 2 t. MISERICORDIA

EL CABALLERO ENCANTADO LA DE BRINGAS

ELECTRA : EL TACANO SA LOMÓN, 2 tomos

## LA ESPANA ALMACEN DE ABARROTES Fábricz de Velas, Jabón

y Fideos

100 varas al Oeste del Palacio de Justicia

Martinez & Co.

APARTADO Nº 211

TELEFONO Nº 694

# LLEGARON SEIS

AUTOMOVILES CHEVROLET

y se vendieron INMEDIATAMENTE PRONTO LLEGARAN OTROS SEIS Apresúrese a comprar el suyo.

Poca inversión y economía en el consumo Costa Rica Motor Co

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas Lager grande y pequeña



Aguas minerales: Kola Doble Kola Champagne Cream Soda - Gengerale

Doble Grande y Pequeña

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

# Libros paragia venta

Se atienden los pedidos en las oficinas de LA PRENSA, casa Falcó San José de Costa Rica. Ventas al contado.

A & 3.80 el tomo

Procreación prudencial, Marie C. Stopes, (pasta)
El amor de los amores, Ricardo León (de la Real Academia Española)
La malcasada, (novela), Carmen de Burgos, (Colombine) Luna de miel, iuna de hiel (novela), Ramón Pérez de Ayala Los trabajos de Urbano y Simona (novela). Continuación de Luna de miel luna de hiel, Ramón Pérez de Ayala.

Antología contemporánea de poetas argentinos, Ernesto Morales - D. No-

El ombligo del mundo (novelas), Ramón Pérez de Ayala. El alma de París (novela), E. Champsaur

Amadis de Gaula (novela) arreglado por Carmen de Burgos El chalet de las rosas (novela grande), Ramón Gómez de la Cerna Meditaciones del Quijote, José Ortega y Gasset

Espectador Nº 1, José Ortega y Gasset. La Reina Calafia (novela), Vicente Blasco Ibáñez. E préstamo de la difunta (novelas), Vicente Blasco Ibáñez. La tierra de todos (noveia), Vicente Blasco Ibáñez. Agricultura armónica (espectante, popular), Joaquín Costa La tierra y la cuestión social, Joaquín Costa Política hidráulica, Joaquín Costa El ideal de la vida, Robert W. Chambers Novelas, Joaquín Dicenta, pasta La linea de fuego, Roberto W. Chambers

La contesión de un hijo del siglo, Alfredo de Musset El Estado o la República, Platón, 2 tomos, © 7 00 Lea Atlántida, novela, Pedro Benoit El Anticristo, Dimitry de Merejkowski, 2 tomos, pasta, @ 7.00 El Angel, cuentos, Gabriel Miró, pasta Páginas escogidas, Azorín, pasta

Pastorelas, Concha Espina La niña de Luzmela, novela, pasta, Concha Espina En familia, J. K. Huysmans, de la Academia Goncourt Al revés, J. K. Huysmans, de la Academia Goncourt La rada, J. K. Huysmans, de la Academia Goncourt La fuerza de las cosas, Paul Margueritt, de la Academia Goncour Mi grande, Paul Margueritt, de la Academia Goncourt Marta Baraquío, J. H. Rosny, (Mayor), de la Academia Goncourt La indomada, J. H. Rosny, (Mayor), de la Academia Goncourt Lorenza Albani, Paul Bourget, de la Academia Francesa

La Figuranta, León Frapié La dulzora de vivir, Marcela Tinayre La corbata celeste, Hugo Wast

La asociación como Ley General de la Educación, U. González Serrano Cuestiones sociales, Ricardo Mella, pasta La vida en flor, (novela), Anatole France

Baltarar, Anatole France La atmósfera: Evolución y Revolución, 2 tomos, pasta, 6 7.00 Munera Pulveris, (sobre economía política), Juan Ruskin Las piedras de Venecia, Juan Ruskin, 2 tomos, pasta, @ 7.00

& 3.00 el tomo

La dinámica del pensamiento, W. W. Atkinson El porvenir de España, Miguel de Unamuno y Angel Ganivet La lucha universal (filosofia científica), Félix Le Dantec Lo que pensamos los locos, Federico Alvarado F. Testa (cabeza) libro para jóvenes, Pablo Mantegazza Cuentos de la tierra, Emilia Pardo Bazán Cuentos nuevos, Emilia Pardo Bazán Verba, Gabriel Alomar Novelas y novelistas, Andrenio En la Estepa, Máximo Gorki, pasta La angustia, Máximo Gorki, pasta El Padre Goriot, Honorato de Balzac, pasta Beso de oro, novelas, Eduardo Marquina, pasta La Caravana, novelas, Eduardo Marquina, pasta Lus Maias, Eca de Queiros, tres tom s, pasta, & 9.00 Tapices viejos, Eduardo Marquina Ensayos, Miguel Cané Cuentos de Fray Mocho, José S. Alvarez Discursos y Conferencias, Miguel Cané La Revolución Rusa, M. Tasin E Programa de los Bolcheviques, Nicolás Bujarín E Bolcheviquismo y la Dictadura del Proletariado, Nicolás Lenin De la vida que pasa, Ramón Quesada La musa de los madriles, Antonio Casero De orden del Rey, Victor Hugo, 2 tomos, pasta El niño y el adolescente, Miguel Petit, pasta El origen de la vida, S. M. Pargame, pasta Preludios de la lucha, (baladas), Francisco Pi y Arsuaga La novela de las horas y de los días, Manuel Ugarte, pasta Los vagabundos, Máximo Gorki, pasta Los caídos, Máximo Gorki, pasta Caín y Artemio, Máximo Gorki, pasta Tomás Gordeieff, Máximo Gorki, pasta Tercetes (novelas), Luis Pirandello

¢ 2.80 el tomo Seis personajes en busca de autor (com dia), Luis Pirandello

d 2.00 el tomo Cuentos de Italia, M. Gorki Laboremus (teatro), Bjornstjerne Bjornson Despertar de primavera (teatro), Frank Wedekind La vida del hombre (teatro), Leonidas Andreiev El abanico de Lady Windermore (teatro), Oscar Wilde La hueiga (teatro) John Galsworthy Hacia las estrellas (teatro), Leonidas Andreiev Poemas del hombre (Libro del mar), C. Sabat Ercasty La patrona (novela), Dostoievski La igno ancia del Derecho, Joaquín Costa, pasta & 2.00

d 1.50 el tomo La ciencia moderna y el anarquismo, (El terror en Rusia), M. Kropotkine Historia de las ideas morales, Paul Gille Hacia la Universidad futura, Ernesto Nelson El socialismo y la religión, (Biblioteca roja), F Engels

A 6 1-25 el fomo empastado La defensa de los trabajadores y la jornada de ocho horas. C. Kautsky. Leopardi a la fuz de la ciencia, G. Sergi, 2 ts. La cuestion social es una cuestión moral, Th. Z egler, 2 ts. El temmismoca las sociedades modernas, E. G neález Blanco, 3 ts. Razas superio es y razas inferiores, N. Colajani, 3 ts. La conciencia criminosa, M. Longo La sanidad social y los obreros, I. Valentí Vivó, 2 ts. Antropologia criminal, E. Laurent Nuevoss derroteros penales, P. Dorado. El socialismo y el pensamiento moderno, A. Chiappelly, 2 ts. Politica social y Economia Politica, G. Schmoller, 2 ts. De los delitos culposos, A. Angiolini, 2 ts. El Arte en la muchedu pbre, G. Piazzi, 2 ts. El concepto de la existencia, A. Diroff. El matrimonio historico / la sociología general, A. Astuaro-Ei alma de la muchedumbre, P. Rossi, 2 ts. La Filosofia y la Escuela, A. Angiulli, 3 ts. El Mundo y el Hombre, C. Perrini Accion socialista, J. Jaurés, 2 is. Los sugestionadores y la muchedumbre, P. Rossi La Nueva Pedagogia, G. Rodríguez L s comienzos del arte, E. Grosse, 2 ts. El paro lorgoso, M. Thury El derecho del más fuerte, G. Cimbali, 2 ts. El ocaso de la esclavitud en el mundo antiguo, E. Ciccoti, 3 13. Puerra y Riqueza, A. Nicéforo, 2 ts. cienesis y funcion de las leyes penales, M. A. Vaccaro, 2 ts. Los fundamentos económicos de la protección, S. N. Patten El exito de las naciones, E. Reich, 2 ts. La her neta en las familias enfermas, I. Orschansky Individualismo y socialismo, A. Albornoz El Estado Socialista, A. Menger, 2 ts. Humanismo integral, L. Lacour, 2 ts. Las leyes de la evolución social, Th. Hertzka, 2 ts. Teoria de las fuerzas sociales, S. N. Patten

La anarquia. Las ideas. Los hechos, H. Zoccoli

La anarquia, apreciaciones éticas, H. Zoccoli

l'asividad economica, M. A. d' Ambros o, 2 ts.

El nuevo derecho internacional, E. Cimbali

La Teoria del comercio internacional, C. F. Bastable

# Disparos de revolver en plena Avenida Central

### Los transeuntes son las victimas

Carboni se encuentra en la transeuntes. la pierna derecha atravezada pasividad que observa nues por una bala de revolver. La tra policía trente a dos hom señorita Carboni salía de la bres que se apuñalean y dis Hoits, ayer tarde a las cua- fueran las de un camillero nores desenfundaban y dis- pojos de la víctima. paraban sus revolveres para | Muchos crimenes hemos reserido.

capital, frente al Hotel y con revolver al cinto. Francés, por lo que es de La escena de ayer tarde

Víctima de una impruden | alguna en plena cludad y con dencia, la señorita María peligro de la vida de los Clemente y Castilla.

clinica del Dr. Victori, con Otro becho condenable: la de Madrid, y segun docu tienda de doña Betina de paran, como si sus funciones gella, Marruecos, Brasil, algunas impresiones de su

definir una cuestión enojosa tenido que lamentar, pudienque tenían pendiente, cau- do ser evitados con la inter sáudole la herida que hemos vención enérgica y vallente 8 de la policía, que en cascs Este encuentro sucedió en muy graves por cierto han una de las calles más centri hecho de simples espectadocas y de más tráfico de la dores, temblando de miedo!

extrañar que el número de tuvo también de espectado víctimas no haya sido mayor. res a ucos hombres unifor-Mucho nos complace las mados que en nada garantirazones que sobre este par zan la vida de los ciudada. ticular emite nuestro estima. nos. Así lo refiere la crónica jeres empleados en los ser. servicios cívicos bajo la direc. do colega el "Diario de de un diario matutino y así vicios públicos, especialmen ción de la sección de maes Costa Rica" en su edición de hemos tenido la ocasión de hoy, pues estos encuentros observarlo en lances iguales se repiteo sin consideración con profuoda repugnancia.

# JAIME CARRANZA

Qué es lo que Ud. necesita? Menajes? Utensilios de cocina? Implementos de uso doméstico?

Todo lo encontrará económicamente y a su gusto en "La Casa" el almacén de todas las clases sociales.

Es Ud. obrero? Cualquiera que sea la índole de su trabajo o actividad, no olvide que todo lo que Ud. necesita para su casa, lo encontrará en nuestra tienda.

Avenida Central :

# Impotrtanísimo

SE LE HA ROTO A USTED una compana, un piñón, una máquina de moler carne o picar pasto, un catre, un trapiche, una bicicleta, una pieza de auto, un eje de trasmisión, una muñonera, etc?

SE LE HA GASTADO A USTED un eje, una muñonera de bronce, una mariposa de turbina, válvula, un prensa-estopas, un pistón de motor, un eje de carreta, los dientes de un piñón, etc?

La soldadora eléctrica plástica y de control automático, le hará todos estos trabajos eficientes, rápida y económicamente.

Soldaduras en BRONCE, ALUMINIO, ACE-RO, HIERRO DULCE Y FUNDIDO ab. solutamente garantizadas

Esta es la única máquina en el país que puede ejecutar bueno: trabajos y que cuenta para su manejo con un experto.

TALLER MECANICO Y DE FUNDICION PINTO & CARAZO

SERVICIO DE VAPORES

Principiando con el vapor CALAMARES que llegará a Puerto Limón el día 3 de abril próximo, los vapores CALAMARES, PASTORES, ULUA y TOLOA harán el servicio regular entre Nueva York y Puerto Limón, llegando los días jueves en la mañana y zarpaudo los días sábado en la tarde. Tanto en el viaje de venida como en el de regreso, dichos vapores harán escala en Habana y Cristóbal.

Los vapores LA PLAYA, SAN BENITO, SAN BRUNO y SAN BLAS, harán el servicio regular entre Boston y Limón haciendo escala en Habana y Cristóbal, llegando a Puerto Limón los días jueves en la mañana y zarpando directamente para Boston, los domingos en la mañana.

Los vapores CORONADO, BAYANO y CAMITO, de la Elders & Fysses L d. liegarán a Puerto Limón cada quince dias, los jueves en la mañana procedentes de Bristol, Inglaterra, vía Kingston, y saldrán los viernes en la tarde via Cristóbal y Kingston, para Bristol. Inglaterra.

Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y c. rga. - Para más informes dirigirse a les oficinas de la Compañía en Limón o en San José, o a los sub-Agentes en San José, Sers. Sisso & Pirie, Succesores.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud. Costa Rica.

G. P. CHITTENDEN Administrador

San José, 28 marzo de 1924 THE RESERVE OF THE PERSON OF T

Venezuela, las tres Guaya. Diario.

La semana pasada llegó a nas, Curazao, Trioldad, nuestro Puerto del Pacífico Martinica, Puerto Rico, el andarín español Vicente Santo Domingo, Haiti, Cuba, Estados Unidos, Méjico Hace once años que sallo y ú tlmamente Costa Rica.

Ya tendremos la ccasión mentos que exhibe de los lu de ser visitados por el señor gares que ha recercido, co. Clemente y Castilla, de noce Francia, Portugal, Ar | quien procuraremos obtener Uruguay, Argentina, Chile, viaje por ambos continentes, tro y media, cuando dos se apenas para recoger los des Perú, Ecuador, Colombia, para la publicidad en este

## Manuel Madrigal Q.

FRENTE AL PALACIO DE JUSTICIA

Baratillo de casimires y ropa hecha LOS PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA

# Viena se fundará Federación

te maestros de escuela, tros. pronto tendrác una federa se celebró también una reu sentadas organizaciones bri decidió exitar a la acción a

Viena.-Hombres y mu- stodos los miembros de los

La fecha fijada para el ción internacional semejante primer congreso internacioa las federaciones interna | nal, en la que se inaugurará cionales de uniones obreras oficialmente la nueva orga. En conexión con el congreso nización, es el 27 de octubre, de uniones obreras interna y la ciudad escegida pera la cionales celebrado aquí a reunión es París. Se espera E principlos del mes de junio, que también estarán reprenión de representantes de tánicas y belgas. Ya han organizaciones de servidores anunciado su intención de afipúblicos austriacos, france liarse 7,000 franceses, 5,000 ses, holandeses, alemanes y austriacos y 7,000 alemanes, checoslovacos, en la que se todos maestros organizados.

# Gastar en puros extranjeros

ADDITION FOR PRODUCE ADDITIONAL PROPERTY AND PROPERTY OF THE P

cuando por la mir de su precio puede saborear los exquisitos de

# Bernardo A. González

es una solmene tonteria

Economico su DINERO demuestre su buen GUSTO

NACIMIENTO.

Al muy apreciable hogar del pastor metodista Mr. L D. Ralmunds, su señora Mayne Johlsan ha llegado ua precloso varoncito, por lo hace el público con respecto que felicitamos sinceramente á la magnifica labor que esa sus regocijados padres.

ATENTO SALUDO

Hemos tenido el gusto deisaludar muy atentamente al eulto y esforzado comer clante josefino el Lic. dou Rogello Montagné.

ofrecer personalmente a su don Belisario González, una gran cantidad de mercade rías que importó directamen te de las mejores fábricas de Europa para surtir completamente su acreditada Botica. Nuestros parabienes para el amigo Montagné. Cordial saludo.

NUEVO TALLER.

Se ha llenado un vacío en esta cludad con la magnifica fábrica de gorras y muñecas que ha establecido doña do oportunidad de ver los numerosos trabajos en estos ramos ejecutados por la señora antes mencionada, nos ha llamado la atención la habilidad con que son

EL AGENTE PRAL DE DE POLICIA MUNI-CIPAL

Muy buenos comentarios tá llevando a cabo sin bombo de ninguna especie nuestro buen amigo don Ciodomiro Sibaja A nosotros nos cons ta que esta bien servidas del municipio trabajar hasta en horas que no son de oficina El objeto de su visita fué pues él se propone a lahigie nización de manera práctica activo agente en esta ciudad la población-en compañía desus subalternos los Iospectores de Higiene quienes trabajan con actividad no osbtante estar mal remunerados.

SALUDO

Se lo presentamos al ca. balleroso joven don Roberto Soto Ramos, el cual se halla entre posotros en vía de paseo.

CORRESPONSAL Agosto 18 de 1924

Carldad P. de Salazar en Meyes Sotela Alquila o vende un la casa de su señor esposo dou cal que consta de galerón y casa de Tomás Salazar Hemos teni alto, propio para comercio y habitación. Sito en Avenida 18 entre calles Central y 2"